

臨時休業の延長について

4月28日（火）川越高等学校

全国的に新型コロナウイルスへの感染が拡大し、三重県においても発生地域が県内全域に及ぶなど予断を許さない状況となっています。このことから、本日、三重県教育委員会から、県立学校の臨時休業期間を5月末日まで延長することに決定したとの通知がありましたので、連絡します。

1 臨時休業の期間について

- ・5月31日まで臨時休業期間が延長となります。
- ・学校の再開については、国の緊急事態宣言の動向、専門家会議の分析等を踏まえ、県内における感染状況や近隣県の状況等を勘案して、5月25日に県教育委員会が決定します。

2 休業期間中の学習課題について

- ・本校では主としてクラッシーを活用して学習課題を配信しますので、これまで教科・学年から送付されている課題やメッセージについて再度確認し、取り組むようにしてください。
- ・5月7日以降、追加の学習課題について連絡します。
- ・休業期間が長くなっていますので、オンラインによる授業を検討しています。開始は5月11日以降になります。実施方法は、クラッシーを通じて連絡します。

3 学習習慣の確立について

- ・1・2年生については、規則正しい生活、学習習慣の確立等について確認をしますので、クラッシーの「学習記録」の入力を徹底してください。
- ・3年生については、大学受験等の動向について不安があると思いますが、自身の学習スタイルを確立させる時期となるよう取り組んでください。

4 登校日について

- ・当面、登校日は設定しません。
- ・特別な事情がある場合については個別に相談に応じますので、担任に連絡してください。

5 部活動について

- ・部活動は引き続き休止となります。
- ・県大会、全国大会の中止の連絡がきていますが、活動再開の連絡があるまでは、自宅で、個人で、活動するようにしてください。

6 体調管理について

- ・感染が疑われる場合には、早急に学校へ連絡してください。
- ・臨時休業は感染拡大防止の措置であり、人の集まる場所等への外出を避け、不要不急の外出は控えてください。